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会 議 議 事 録 (要旨) 

1 会議名 令和 3年度 第 7回 柏崎市地域公共交通活性化協議会 

2 開催日時 令和 4年 2月 18日(金曜日) 午後 1時 00分から 1時 50分まで 

3 開催場所 柏崎市文化会館アルフォーレ マルチホール 

4 出席者名 別紙のとおり 

5 協議事項 議案第 1号 柏崎市地域公共交通計画案について 

議案第 2号 西山町地域自家用有償旅客運送（にしやま号）の登録

更新及び再編について 

議案第 3号 西部地区バス路線の統合について 

議案第 4号 高柳町地域内交通の経路変更等について 

議案第 5号 鵜川地域内交通の運行日の変更について 

議案第 6号 米山地区乗合タクシーの経路変更等について 

6 協議結果 

の概要 

全協議事項について承認いただいた 

7 審議の内容 

 資料に基づき、議案第 1号から議案第 3号を説明 

【協議事項】 議案第 1号 柏崎市地域公共交通計画案について 

 特に意見なし。 

【協議事項】 議案第 2号 西山町地域自家用有償旅客運送（にしやま号）の登録

更新及び再編について 

佐野副会長 乗車運賃が 200円から 400円に変更となる点について、説明の中で

は運行本数が多くなることで、一回当たりの乗車運賃は低く抑えら

れる可能性があるということだったが、運賃値上げの理由として

は、ドアツードア方式になり、サービスレベルが上がるためという

ことでいいのではないか。また、収支率はどの程度を想定し、今の

システムよりも良くなるのかお聞きしたい。 

事務局 収支率に関しては、令和 2（2020）年度の西山町地域内交通におい

ては、約 1.3％と非常に低い状況となっている。再編により、運行

経費を現在 1,450万円／年から、1,200万円弱／年まで下げられる

と見込んでいる。また、運賃も 200円から 400円に値上げすること

で、令和 2（2020）年度の利用実績で試算すると 3％台まで改善で

きると見込んでいる。これから策定する公共交通計画で定める地域

内交通の収支率の目標値として 5％と設定しているが、それを達成

できるよう、地域住民、地域の施設や店舗などから協力いただきな

がら進めていきたいと考えている。 

佐野副会長 計画だとマイクロバスの予備車両を持つこととしているが、ほとん

ど使用する可能性がなければ、持たない方が収支率が上がると思う
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が、そのあたりはどの程度の需要を見込んでいるか。 

事務局 基本的には、小型車両 2台を想定している。マイクロバスの利用と

しては、新型コロナウイルス感染症が収束した頃に、町内会単位で

「雪割草の湯」に行くことなどを想定している。マイクロバスを含

めた車両は、市の所有になっており、説明した 1,200万円の中には

含めていない。 

佐野副会長 運賃について、子ども 100円のところを高校生 200円、中学生以下

を無料にするとのことだが、高校生は大人、中学生と比較すると中

学生寄りの印象があるが、100円にするなどの議論はなかったか。 

事務局 現在、高校生は大人運賃としているが、大人運賃を値上げするに当

たり、新たに高校生運賃を設定したもの。加えて、昨年 8月に再編

を行った高柳町地区の地域内交通においても、高校生運賃を新設し

ており、それとの整合性を図ったというところもある。 

【協議事項】 議案第 3号 西部地区バス路線の統合について 

 特に意見なし。 

 資料に基づき、議案第 4号から議案第 6号を説明 

【協議事項】 議案第 4号 高柳町地域内交通の経路変更等について 

 特に意見なし。 

【協議事項】 議案第 5号 鵜川地域内交通の運行日の変更について 

 特に意見なし。 

【協議事項】 議案第 6号 米山地区乗合タクシーの経路変更等について 

永井委員 路線廃止による代替運行のバスに関しては、通常だと既存のバス路

線にあるバス停に結節点を設けて、乗り継ぎをして目的地に向かう

わけだが、今回の乗合タクシーについては、駅まで乗り入れをし、

コモタウンまで延長するということで、市と契約している「ひまわ

り」と一部重複する部分がある。このことについては社内でも慎重

に検討させていただいた。今後も厳しい状況が続き、路線の廃止が

実施され同様の事案が発生する可能性があるが、全てが容認できる

ことではないことを皆様から理解いただきたい。 

島谷委員 17ページの「※第 3便（米山地区内運行）は全て区域運行に変更」

とあるが、第 1便、第 2便は区域運行しないということか。 

事務局 第 1便、第 2便について、当初、市としては、米山地区のみを区域

運行にするものと認識があったが、その後に新潟運輸支局から全域

で区域運行とする変更手続が必要との指導をいただいた。皆様に資

料を事前送付した後に、そのような変更が生じたため、御容赦いた

だきたい。 

田村委員 17ページの上段であるが、米山駅前にも前畑医院はあるのか。 

事務局 米山分院として、駅の中にある。 

田村委員 駅前にも前畑医院があるため、異なる記載をした方が良いと思う。 
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事務局 誤解しないように記載については工夫したい。 

 

 

 

■協議会の様子 

 

 

 

 

 

 




